

49. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 25./26. September 2010 mit dem Europameisterschafts-Endlauf der Kategorie Solo 125 ccm

**Kurztext:**

---

**Saisonfinale am Moto-Cross Amriswil**

bs) **Am 25./26. September treten gegen 400 Fahrer zum Saisonfinale am 49. Internationalen Moto-Cross Amriswil des Auto- und Motor-Sportclub Oberthurgau (AMCO) an. Ab Samstagmittag beginnt das Sportwochenende und hat seine Höhepunkte im Rahmenprogramm, das wiederum von drei Jugendklassen bestritten wird, und im letzten Lauf der Europameisterschaft der Kategorie Solo 125 ccm am Sonntag.**

400 Teilnehmer, darunter auch einige Einheimische, werden in den neun Solo-Klassen, worunter auch eine für Women, sowie derjenigen der Quad um die letzten Punkte der Schweizermeisterschaft fighten. Auch die Seitenwagen sind natürlich am Start, doch zählen deren Rennen nicht zur Meisterschaft, da vier CH-EM-Teams in Holland an der letzten europäischen Runde teilnehmen müssen. Dafür treten hier zum letzten EM-Lauf rund 30 Fahrer aus Belgien, Dänemark, Deutschland, Frankreich, Grossbritannien, Holland, Tschechien und der Schweiz in der Solo 125 ccm-Kategorie an und werden in den 3 Läufen garantiert Spitzensport vom Feinsten liefern. In diesem hochkarätigen Feld fährt auch **Andy Baumgartner** aus **Romanshorn** mit, der bereits vorzeitig Schweizermeister 2010 in der Kategorie International 125 ccm ist. Mit diesem Erfolg kann er sich topmotiviert auf den Start vorbereiten. Wird es ihm gelingen, wie vor zwei Jahren mit der Unterstützung des Heimpublikums in die Top-Ten zu fahren und Ehre für die Schweizer Farben einzulegen?

An der Spitze der EM-Zwischenwertung liegt eine englische Festung mit dem letztjährigen Europameister Lee Dunham, Phil Mercer und Jack Taylor, gefolgt vom Tschechen Jaromir Romancik, dem Belgier Kevin Reynaert und dem Niederländer Martijn Romviel, der vor zwei Jahren hier in Amriswil den Titel geholt hat.

Mit dem reichbefrachteten **Nonstop-Programm** von **25 Rennläufen** sind am **25./26. September** somit zwei attraktive und spannende Sporttage im topidealen Gelände „in der Bürglen“ angesagt. Es wird einiges los sein und einmal mehr prickelnde Rennatmosphäre herrschen. Der Veranstalter scheut weder Kosten noch Mühe, um allen Beteiligten ein grossartiges Rennen anzubieten. Ein GRATIS-Busbetrieb ab Bahnhof Amriswil, konsumenten- und familienfreundliche Eintritts- wie Festwirtschaftspreise sind Garanten für einen vergnügten Aufenthalt in der Motocross-Arena. Infos gibt es unter [www.s-a-m.ch/amriswil](http://www.s-a-m.ch/amriswil).

---